

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jugadores del equipo de Balonmano Helvetia Anaitasuna visitan a los niños y niñas ingresados en el CHN

Les han entregado juguetes, pósters y material deportivo con los colores del club

Jueves, 27 de diciembre de 2018

Los niños y niñas ingresados en el Complejo Hospitalario de Navarra han recibido este jueves, como ya es tradicional durante las fechas navideñas, la visita de varios jugadores del equipo de Balonmano [Helvetia Anaitasuna](#), representante navarro en la Liga Asobal.

Los deportistas que han acudido al hospital han sido Ibai Meoki, Antonio Bazán, Xabier

Etxeberría, Álvaro Gastón y Carlos Chocarro. También han asistido el entrenador, Iñaki Aniz, directivos del club y Gigi, la mascota del equipo.

Los jugadores han visitado las plantas 4ª y 5ª del CHN y Urgencias de Pediatría, han hablado con los niños y niñas ingresados y les han hecho entrega de diversos regalos, además de firmarles autógrafos y retratarse con ellos y sus familias.



De izda. a dcha.: la mascota Gigi, Xabier Etxeberría, Ibai Meoki y Álvaro Gastón con la niña Manar Arrab.

Galería de fotos



La mascota Gigi con la niña Aina Sáenz.



La mascota Gigi con Iker Carrasco.



La mascota Gigi con Ametz Arada.